
Bypass: Oettinger für Variante C

Mannheim. Der baden-württembergische Ministerpräsident Günther Oettinger (CDU) hat sich im Streit über den Trassenverlauf der ICE-Strecke Frankfurt-Mannheim offenbar klar hinter eine Forderung der Region gestellt. Der Mannheimer Bundestagsabgeordnete Lothar



Günther Oettinger

Mark (SPD) teilte gestern mit, Oettinger lehne die Umfahrung Mannheims ab und unterstütze die von ihm seinerzeit vorgeschlagene Variante C durch das hessische Ried. Diese Alternativ-Trasse hatte die Bahn bei ihren Planungen für die ICE-Strecke nicht weiter verfolgt. da